

LA ENSEÑANZA DE LA RELIGIÓN EN LA ESCUELA

Bibliografía española 2000-2003 y referencias complementarias

Pedro Fernández Falagán

RESUMEN: *El presente trabajo es continuación de los tres publicados en "Papeles Salmantinos de Educación". Ofrece otro elenco de trabajos españoles sobre el tema de la enseñanza/aprendizaje de la Religión en la escuela, aparecidos en los últimos cuatro años. Además, complementa con nuevos asientos bibliográficos los trabajos reseñados en los artículos anteriores de la revista.*

1. PRESENTACIÓN

En todos los números de *Papeles Salmantinos de Educación* hemos presentado un extenso repertorio de referencias bibliográficas españolas sobre cuestiones relativas a la enseñanza/aprendizaje de la Religión en los centros de Educación Infantil, Primaria y Secundaria. El presente escrito ofrece una nueva serie de dicha clase de referencias. Consta de dos partes; la primera es un elenco bibliográfico de trabajos que han visto la luz desde el año 2000 hasta el 2003. La segunda parte presenta referencias bibliográficas, correspondientes a años anteriores al 2000, que no fueron recogidas en los artículos antes mencionados de *Papeles*.

En la selección de los trabajos que figuran a continuación nos hemos atenido a las normas expuestas en nuestro artículo del número 0 de la revista.

Mantenemos el criterio de excluir de nuestro listado los trabajos aparecidos en la prensa diaria, a no ser aquellos que han sido recogidos por alguna otra publicación. Creemos, no obstante, que los trabajos, generalmente breves, de la prensa son, en su